



La cryogénie et quelques unes de ses applications

Conférence / Pau

Le 9 octobre 2017

Par **Guy Gistau Baguer**. Organisé par l'URISBA - IESF Bassin de l'Adour.

Mardi 10 octobre 2017, 18h00-20h00

Auditorium bâtiment Ampère - Hélioparc - 2 avenue du Président Pierre Angot, 64000 Pau

Accès libre à la conférence

La cryogénie fait, quotidiennement, et sournoisement, partie de notre vie. Elle entre en jeu, par exemple, dans l'élaboration du gaz que nous brûlons dans nos chaudières, les scanners IRM dans lesquels certains d'entre nous sont entrés, des fruits et des plats congelés que nous consommons... Elle tient une place importante dans la recherche scientifique faite au CERN, à Genève, l'épopée de l'Espace n'aurait pas été possible sans elle et, si un jour, la fusion thermonucléaire contrôlée nous permet de produire de l'énergie, ce sera aussi, entre autres, grâce à la cryogénie !